
自治会回覧                                

 ウェルシー自治会 役員会議事録 平成 29 年 6 月 

日 時 平成 29 年 6 月 3 日(土)19:00～20:15 
場 

所 
ウェルシー集会所 2F 会議室 

出席者 

西村会長・松井副会長・姫野副会長 [総務部] 寺田・村上 [財務部] 渡部・竹中

[広報部] 塚田・木村  [防犯防災部] 菅原・堀川・安藤 ・安部[保健衛生部] 

岩澤・遠藤 [厚生部] 若崎・椎野 [文化体育部] 菊池・高野・齋藤・岡本

[管理組合] 黒川  [ウェルシークラブ] 鈴木 ［民生委員児童委員］吉本 

［25 周年関連］堂田   ※敬称略 

                      

◆ ２９年６月度のウェルシー自治会役員会の議事録をご報告します。 

内容は、自治会員の皆様にお伝えすべき報告や会議での決定事項等を要約して記載します。 

 

１．【民生委員児童委員 吉本さんよりご挨拶】 

 民生委員の行政からみた主な役割内容は以下になります。 

① 高齢者に関すること、②障がい児・者に関すること、③児童に関すること、④一人親家庭の 

  支援に関すること、⑤低所得者・生活貧窮世帯の支援に関すること、⑥外国籍県民の支援に 

  関すること、⑦社会福祉協議会と民生委員児童委員活動等になります。 

 「ウェルシーマンション」は特に「高齢者に関すること」の役割が多いです。 

 皆様のお役に立てる様、頑張ります。 

 また、民生委員にて、“知り得た秘密”は、保持する義務がありますので、家族にも言いません。 

守秘することを誓います。 

福祉に関わる相談やお困りの際は、お声掛け・ご連絡をお願いします。 

 

２．【管理組合より】 

・平成２９年度の予算案・事業案が否決されたため、新規の役員が決まらず、現役員の黒川 

さんより、H２９年６月２日に管理組合が発刊した第２８－１２『広報もくせい西』の内容を基に 

報告を受けた。 

  ※詳細は、各世帯に配布されている『広報もくせい西』を参照願います。 

 

２．【会長より挨拶・外部報告】  

 ・自治会に対する市からの「交付金」をもらうため、申請書を提出した。 

昨年の市交付金実績は、138,000 円 

 ・「25 周年記念行事」の実行委員長をお願いすべく、4 番館の堂田さんと打合せをした。 

  詳細は、「文化体育部」の報告のところで、堂田さんに説明をお願いしている。 

 

３．【総務部より】 

 ・年間の定例会開催日程の説明。 

 

４．【厚生部より】 

 ・「ウェルシー自治会会報第４９号」の掲載内容の確認。 
 

 

 



５．【防犯防災部より】 

 ・９月３日（日）に防災訓練を実施する予定。内容に関しては、６月２４日の自主防災会にて市 

から説明を受けるので、７月か８月の自治会役員会で実施要領を説明する。 

・「災害時避難行動要支援者についてのお尋ね」を各責任ブロックに配布をお願いする。 

 回収は６月３０日まで。 
 

６．【文化体育部より】 

 ①「南が丘納涼大会実行委員会（第３会 5/21）」ついてご報告 

  ・経費削減のため、ウェルシーへの委託費（引当金）が 47，000 円に減額。（昨年６万円） 

  ・子供神輿のコースを長時間からくる熱中症予防も含め昨年より短くした。 

  ・納涼大会の出店等、「出店募集のチラシ」を掲示した。 

 

② 「25 周年記念行事（含む夕涼み会）」について、堂田さんより説明 

  ・西村自治会長より相談を受け、「実行委員長」を引き受けます。２０周年時は、「植樹」や 

「うちわ」を作成したが、現段階では「ノーアイデア」です。「実行委員会」の中で決めたい。 

  ・日時は、８月２６日（土）を予定。実行委員を集うため、募集案内を６月１０日～６月末の期間、 

   掲示を予定している。メンバーは、団地の住民、家族、出店等のメンバー有志など。 

   自治会からも実行委員会メンバーの参加をお願いする。（会長、文体部、有志等） 

  ・内容に関し「実行委員会」で詳細を詰め、８月度の「自治会役員会」で承認を受け進めたい。 

  ・「ウェルシークラブ」の皆様にも全面協力をお願いしたい。 

  ［質問］ 

   ・昨年度の「夕涼み会」の実質経費は？ 

    →１０万円くらい。内訳は、５万円程度が寄付。２万円くらいが出店の売上。自治会から 

      の出費が３万円です。 
 

７．【財務部より】 

 ・本日、役員にネックストラップの名札を配布した。活用して欲しい。 

 ・本日、３ヶ月分の自治会費を集金した。次回は７月に「集金用封筒」を配るので、８月に集金 

  をお願いする。 

 

８．【厚生部より】  

・本日、赤十字募金の集金を行った。金額に関しては、次回報告する。 

 
 

９．【ウェルシークラブから】 

  ・「震災支援」のため、「公民館祭り」で行ったバザーの売上を、「東北の岩手」の方に５万円、 

   「すぎの子会」に１万円、「九州の桜山中学」に２万円、計８万円を寄付した。 

  「戸川公園祭り」でもバザーを実施するので、余っている商品が有りましたら寄付をお願い 

  します。 
     

 

※次回役員会 平成２９年 7 月 1 日（土）１９：００～  

 ※各部長は部長会開催のため、１８時００分に集合 

 
－以上－ 


